



WAS IST SOCIAL IMPACT INVESTING? DIE CHARLY- KLEISSNER-STORY

KEPLER SALON
MO, 18.6.2012
Beginn: 19.30 Uhr

Vortragende/r:
CHARLY KLEISSNER

Gastgeber/in:
CHRISTINE HAIDEN

Geldanlagen werden heute zunehmend nicht mehr nur im Hinblick auf den zu erwartenden Gewinn betrachtet, sondern auch in ihrer nachhaltigen Wirksamkeit bewertet. Eine Investment- und Anlagestrategie, bei der es auch um soziale, ökologische oder ethische Aspekte geht, ist das sogenannte „Impact Investing“. Wer sich für Börsenprodukte von Unternehmen entscheidet, die sich beispielsweise mit grüner Energie, mit Umweltprojekten oder sozialen Aktionen beschäftigen, wird zum „Impact Investor“, zu einem in gewissem Sinne philanthropischen Anleger, dem es auch um die Auswirkungen (engl. „impact“) von Investitionen geht. Soziales Denken und das Erwirtschaften von Gewinnen gehen Hand in Hand. Ein Social Impact Investor, wie er im Buche steht, ist Charly Kleissner. Über seine Erfolgsgeschichte berichtet er im Kepler Salon.

**KEPLER
SALON**

LINZ

KEPLER SALON
Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 732 770 833 50
F +43 732 781 738
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

BIOGRAFIEN

CHARLY KLEISSNER



Charly Kleissner is an impact investor and philanthropic entrepreneur. He is co-founder of the KL Felicitas Foundation (www.klfelicitasfoundation.org) and Social-Impact International (www.social-impact.org), which help social entrepreneurs worldwide to accelerate and increase their social impact. He also co-founded Toniic (www.toniic.com), a global network of action-oriented impact investors.

CHRISTINE HAIDEN



Christine Haiden (1962 in Niederösterreich geboren) ist studierte Juristin und seit Mitte der 1980er Jahre als Journalistin tätig. 1993 übernahm sie die Chefredaktion von „Welt der Frau“, einer Monatszeitschrift mit rund 50.000 Abonnentinnen. Christine Haiden ist immer wieder auch als Moderatorin unterwegs und veröffentlichte in den letzten Jahren einige Bücher (unter anderem „Gartenmenschen“ und „Vielleicht bin ich ja ein Wunder. Gespräche mit einer 100-Jährigen“). Seit 2007 ist sie zudem Präsidentin des oberösterreichischen Presseclubs und wurde 2008 in Oberösterreich zu Managerin des Jahres gewählt.